

Familienforschung

Virtuelle Wanderung durch Lippborg

Lippetal-Lippborg (gl). Der Arbeitskreis „Familienforschung in Lippetal“ lässt sich durch den Heimatforscher Konrad Stengel auf einen Rundgang durch Lippborg mitnehmen. Zu dieser Veranstaltung, die am Montag, 12. Juli, um 19.30 Uhr im Pfarrheim in Lippborg stattfindet, sind alle an Familien- und Heimatforschung Interessierten eingeladen.

Wer sich für Familienforschung interessiert, will nicht nur familiäre Daten sammeln, sondern auch mit der Geschichte und den Besonderheiten seines For-

schungsgebietes vertraut sein. Konrad Stengel, der das Lippborger Kirchenarchiv betreut, will den Familienforschern in Lippetal Hintergrundwissen über das ehemals selbstständige Dorf Lippborg vermitteln. Er zeigt seinen Zuhörern auf einer virtuellen Wanderung durch das Dorf und seine Bauerschaften, unterstützt durch eine Powerpoint-Präsentation, Häuser, Straßenzüge, Höfe und Kotten, Wegkreuze und Standbilder und weiß Geschichten zu erzählen und Zusammenhänge aufzuzeigen.